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４．知事からの閉会のあいさつ 

今後の１年を通してやっていく中で、今日いただいた話を伺っていて、もう一度今やっ

ている状況はどうかということを確認させていただきたいということもあるんじゃないか

なと思っているところです。是非、皆様方のご意見を生かしての県政、地に足の着いた県

政ということにしていきたいと思っています。是非とも皆様方からの今後のご指導、ご鞭

撻よろしくお願いします。 

 本日は、大変遅い時間までありがとうございました。皆さん、心より感謝を申し上げま

す。どうもありがとうございました。 


